



## 生活科 畑の植栽 1,2年生 6月4日(火)

1, 2年生が生活科の授業でさつまいも、ポップコーン、ミニトマトを植えました。JA青年部のみなさんにご協力をいただきました。ありがとうございました。植え終わった後の感想で「水やりが楽しかった!」「みんなと協力できたて楽しかった!」「大きくなるのが楽しみ!」と目を輝かせて発表していました。

1年生【左】  
2年生【右】  
ともに一生懸命に植えました。



## 芸術鑑賞教室 6月6日(木)

午前中は1～3年生、午後からは4～6年生が、山形交響楽団の演奏を聴きました。「名探偵コナン」や「魔女の宅急便」など馴染みのある曲の演奏にみんな聴き入っていました。



## 水質調査 4年生 6月11日(火)

4年生が平野環境保全会の方や最上川フォーラムの方に教えていただきながら、野川の水や水道水などの水質を調査しました。環境保全会の青木さんからは「水をきれいにするためには、みんなで水を汚さないようにすることが大切!家庭排水によっても水はよごれる。また、食べ残しがあると水が汚れる。」と教えていただきました。



## パックン給食週間 給食委員会 6月3日(月)～14日(金)

児童会の給食委員会が「給食をつくっている人に感謝をしながらおいしく給食を食べる」ことをねらいにパックン給食週間を行いました。「1～3年生は(自分の食べる量を考えて)お皿に盛られた給食を食べきる。4～6年生はクラスのバットの給食を食べきる。」を目指して取り組みました。2年生, 5年生, 6年生が見事、パーフェクトを達成しました。

## 社会科見学 4年生 6月4日(火)

4年生が社会科の勉強で山形県庁、山形県警、文翔館、産業科学館を見学しました。引率した教頭先生が「4年生は、真剣に話を聴いていた。楽しい時間は明るく過ごしていた。けじめがつけられる学年だ！」言っていました。閉会行事の感想では「文翔館の天井にさくらんぼと紅花が彫ってありました。これを作った職人はすごいと思いました。」としっかり見学をした成果を発表する姿がありました。

山形県庁では県議会を見学しました。【左】山形県警で白バイに乗りました。【右】



文翔館【左】や産業科学館【右】でもいろいろなことを体験し、学びました。

## 水と森の感謝祭 事前学習 3、4年生 6月11日(火)

6月23日(日)の水と緑の感謝祭に向けて事前学習をしました。今年度も青木与惣右エ門さんからお話を伺いました。お話を真剣にメモをしたり、積極的に質問したりする姿がありました。青木さんからは「レベルの高い質問があった。」とほめていただきました。

～青木さんのお話から～

森には水をためる力がある。長井は水の集まる場所です。長井市の水はきれいです。長井の水は超軟水で、飲み水には最高です。長井の水はとてもおいしいです。水を汚さないようにしましょう。森をつくっていきましょう。長井を豊かな水源地にしましょう。それが、森と緑の感謝祭のねらいです。感謝祭で植える時は、「大きく育ててね」と願いながら植えてください。

～子ども達からでた質問～

- ・きれいな水はどこから流れてくるのですか？
- ・緑を守るためにどのような人が、どんな活動をしているのですか？
- ・この前の山火事がありましたが、山火事を防ぐにはどんなことができますか？



